



Dezember 2025

Liebe Eltern, liebes Team unserer Schule,

in der kommenden Woche beginnen die Weihnachtsferien. Seit den Herbstferien sind erst gut sieben Wochen vergangen und dennoch haben wir gemeinsam viel erlebt:

Mit großer Dankbarkeit blicken wir auf ein wunderschönes Martinsfest zurück, das Sie, liebe Eltern, mit so viel Herz und Einsatz vorbereitet haben. Ebenso möchten wir Ihnen für Ihre Unterstützung beim „Bundesweiten Vorlesetag“ danken – es war schön zu sehen, wie viele von Ihnen sich beteiligt haben.

Ein ganz besonderer Dank geht auch an unsere treuen Obstschnibblerinnen und Obstschnibbler, die jede Woche liebevoll das Obst für unsere Kinder vorbereiten. Und natürlich an all unsere freiwilligen Helferinnen und Helfer, die regelmäßig kommen, um die Kinder beim Lernen zu begleiten – Ihre Zeit und Aufmerksamkeit bedeuten uns sehr viel.

Gefreut haben wir uns auch über die Weihnachtsgeschenke des Freundeskreises: den wunderschönen Weihnachtsbaum, der unseren Schulflur so festlich macht, und den großzügigen Betrag für jede Klasse, den die Klassenräte ganz nach ihren Interessen nutzen dürfen.

Auch in unseren schulischen Gremien wurde in den vergangenen Wochen gut gearbeitet. Es gab Elternsprechtag und in zahlreichen Klassen fanden seit den Herbstferien viele kleine und große Aktionen statt, die unseren Schulalltag bereichert haben.

Neu in diesem Advent sind der „MitMachClub“, den der Schülerrat ins Leben gerufen hat und der sehr gut angelaufen ist. Persönlich freue ich mich, dass so viele Kinder an den ebenfalls erstmalig stattfindenden „Frühschichten im Advent“ teilnehmen wollen – das motiviert für das nächste Jahr. Ebenfalls neu ist, dass wir neben dem Erstsprachenunterricht „Japanisch“ nun dank engagierter Eltern auch Erstsprachenunterricht im Fach „Französisch“ an unserer Schule anbieten können.

Ausgesprochen dankbar bin ich dem Team der Schule für die Arbeit im vergangenen Jahr, für den vielfältigen und engagierten Einsatz und den gelebten Teamgeist.

In der kommenden Woche feiern wir zusammen noch zweimal den Advent. Zu beiden Veranstaltungen sind Sie herzlich eingeladen:

- **Dienstag, dem 16.12.25, um 10.00 Uhr kleine musikalische Weihnachtsfeier** in der Aula des Wilhelm Gymnasiums
- **Freitag, dem 19.12.25, um 12.15 Uhr Wortgottesdienst in St. Aegidien**

Die Kinder kommen nach dem Gottesdienst zu 13 Uhr zurück in die Schule und können dort wie gewohnt abgeholt werden, die Busse besteigen oder die Schulkindbetreuung besuchen.

Im neuen Jahr sehen wir uns gut erholt am **06.01.26** wieder.

Erinnern möchte ich daran, dass am **4.2.26 die Schule** für eine schulinterne Lehrerfortbildung zum Thema „Ganztag 2027“ **geschlossen** bleibt.

Auch in diesem Jahr sind alle Kinder der Schule wieder zum Mitsingen des Krippenspiels am Heiligen Abend, 24.12.25 um 16 Uhr, nach St. Aegidien eingeladen. Einfach dazu kommen und mitsingen.

In einem der Lieder, das die Kinder auch in diesem Krippenspiel singen werden, lautet der Kehrvers: „Denn der Engel hat gesagt, wie ihr alle wisst, dass der Himmel heute Nacht die Erde küsst“. Dieser Satz fasst für mich knapp die Weihnachtsbotschaft zusammen: In dieser Weihnachtsnacht berühren sich Himmel und Erde, weil Gott in Jesus als ganz kleiner Mensch zu uns Menschen kommt. Etwas Himmel auf der Erde, das kann man sich gut vorstellen und wir können dieses Himmelsstückchen mitnehmen in unsere Familien, unser Leben und im Neuen Jahr auch in unsere Schulgemeinschaft.

Vor diesem Hintergrund wünsche ich Ihnen und Ihren Familien eine gesegnete Weihnachtszeit und Gottes Segen für das kommende Jahr.

G. Samson

